



## Clos du Peyronnet

Avec son microclimat d'une exceptionnelle douceur et 316 jours de soleil par an, font de Menton un paradis pour les botanistes du XIXème siècle. La ville de Menton possède une impressionnante collection de jardins riches d'essences rares et de splendides scénographies.

Tour à tour somptueux, surprenants, poétiques et charmants, chargés d'histoire, botaniques et tropicaux.

Certains d'entre eux, d'ordinaire fermés au public, ouvrent leurs portes à la visite...

Aménagé par Humphrey Waterfield, ce jardin associe couleur et mouvement par le jeu de l'escalier d'eau constitué de bassins successifs. Le Clos du Peyronnet, propriété de la famille Waterfield depuis 1912, est intimement lié à l'histoire de Menton.

Dans ce jardin en pente arrosé par un escalier d'eau, plantes d'ombre et de lumière se font la cour à l'anglaise.

Inspirés par la reine Victoria, qui a séjourné sur la Côte d'Azur à la fin du siècle dernier, les Anglais ont découvert non seulement la clémence du climat mentonnais, mais aussi le potentiel horticole de la région. Nichée dans la baie de Garavan, Menton bénéficie en effet de la température la plus élevée de France.

La famille Waterfield collectionne plus de 600 espèces ou variétés de plantes d'origine subtropicale ou méditerranéenne, avec notamment les plantes bulbeuses d'Afrique du Sud.

Le jardin possède aussi des collections de cistes, de sauges exotiques et de plantes à bulbes.